

Fasching an der Kraichgauschule

Ein wildes Durcheinander

Unsere Event-AG organisierte auch dieses Schuljahr wieder die Faschingsveranstaltung am „schmutzigen“ Donnerstag. Eine Stunde lang war die Kraichgauschule am Nachmittag außer Rand und Band. In zwei Räumen wurde Fasching gefeiert, in der Aula wartete das reichhaltige Büffet und zum 1. Mal wurde eine Fotobox angeboten, die guten Zulauf hatte. Die dort entstandenen Fotos werden in der Schule ausgehängt werden.



Klassen 1-4 nahmen am Kinderfasching mit klassischen Spielen wie „Reise nach Jerusalem“ teil. Für die Klassen 5-9 leitete die Event-AG das Spiel „Wahrheit oder Pflicht“ mit kniffligen Fragen und herausfordernden Aufgaben an.

Am Ende kam die gesamte Schule im Theaterraum zusammen und tanzte gemeinsam zu Helene Fischer. Mit dem Gongschlag endete die Party auf dem Höhepunkt. Ein Dankeschön gilt der Event-AG unter der Leitung von Frau Grimm zu dieser gelungen schulischen Veranstaltung.



Verfasserin: M. Schneider-Perkovic

